

## Supervision

Durch gesellschaftliche und bildungspolitische Entwicklungen hat sich der Anspruch an pädagogisches Arbeiten verändert und stellt für Pädagoginnen und Pädagogen vielfältige Anforderungen und neue Herausforderungen dar.

Mit Hilfe von Supervision können komplexe Zusammenhänge bearbeitet und transparent gemacht werden. Ressourcen der TeilnehmerInnen können hierbei wahrgenommen und weiterentwickelt werden. Die berufliche und fachliche Kompetenz wird dadurch gestärkt.

Praxisorientiert begleite und berate ich Sie gerne bei der Entwicklung dieser Veränderungsprozesse, beim Perspektivenwechsel, bei der Bearbeitung von pädagogischen Handlungsfeldern, bei der Beratung im Umgang mit Kindern, Jugendlichen, Eltern und bei kollegialen Konflikten.

Ich biete Ihnen Fall- und Teamsupervision an, um Ihre Berufsqualität und Ihre Arbeitszufriedenheit zu sichern sowie die Kooperation und Kommunikation in Ihrem Arbeitsfeld zu optimieren.

Supervision kann (je nach Gruppengröße) in meinen Praxisräumlichkeiten stattfinden.

Gerne komme ich auch zu Ihnen in Ihre Einrichtung.